



令和7年
12月

学校だより

NO.8 令和7年11月28日
さいたま市立美園北小学校
TEL 048(812)2277
<https://misonokita-e.saitama-city.ed.jp>

子どもたちが感じていること

校長 荒井 宏之

1年で一番長い学期である2学期も残すところ1か月となりました。11月も2年生の町たんけん付き添いなど、保護者の皆様方には、子どもたちの学習の充実や安全確保に御協力をいただきありがとうございました。今学期は、運動会・体育学習発表会や各学年の校外学習があり、日々の学校生活だけでなく、各種行事においても子どもたちが積極的に活動する姿が見られました。12月には、各学年の授業参観・懇談会が予定されています。お忙しい中とは存じますが、御来校いただき、子どもたちの成長の様子を御覧いただきますようよろしくお願ひいたします。

さて、11月28日に行われた第2回学校運営協議会では、初の試みとして、6年生の代表児童に協議の一部に参加をしてもらいました。このことには、2つのねらいがあり、1つ目は、子どもたちに地域や学校がどのように映っているのか、もっとこうなって欲しいというものがあるのか、という子どもの声を協議に取り入れていきたいということ。2つ目は、自分たちが住む地域や通う学校について、大人が真剣に考え、話している姿を子どもたちにも見てもらうことです。子どもたちは、少し緊張した様子でしたが自分たちなりに感じていることや考えていることを話すことができました。運営協議会委員の皆様方にも子どもたちとのディスカッションは、御好評をいただきました。実現の可否については、難しいものもありますが、今後も子どもたちの意見も交えながら、よりよい学校、よりよい地域づくりに取り組んで行きたいと考えております。

年末年始は、気忙しくなるとともに気持ちも緩みがちになります。学校では、子どもたちに安全第一で落ち着いた行動を心がけるよう指導してまいりますので、各御家庭におかれましても、お声がけいただき、子どもたちにとって安全で充実した年末年始となるようよろしくお願ひいたします。

小中合同音楽会

11月6日（木）にさいたま市文化センターで小中合同音楽会が開催され、本校からは、5年6組が代表として参加しました。5年生は、校内予選に向け、音楽の時間を中心に練習を重ね、予選会では、それが努力した成果を発揮し、素晴らしい歌声を披露してくれました。目標に向かって、各自が自分のパートの役割を果たすとともに仲間とのハーモニーを意識してよりよいものへと昇華させていくことは、子どもたちにとってよい経験になったと思います。5年生の予選会の歌声や5年6組の音楽会当日の歌声は、音楽朝会において全校で鑑賞しました。

ボッチャ大会

11月下旬に、ひまわり学級の2～6年生が大会運営をし、3年生がプレーをするボッチャ大会が行われました。この取り組みは、今年で5回目となります。ひまわり学級の子どもたちは、司会やルール説明、審判などの役割を担い、スムーズに運営することができました。プレーヤーとして参加した3年生は、世界的なスポーツの体験をとても楽しんでいる様子でした。ひまわり学級、3年生ともに体験を通した学びのあるこの取り組みは、今後も継続していくらと考えております。